
SkF vor Ort Wilhelmsburg

Informationen: Sozialdienst katholischer Frauen e.V. Hamburg, Wartenau 5, 22089 Hamburg,
040. 25 49 25 91, www.skf-hamburg.de, 

Bilder: © Lebenshilfe für Menschen mit geistiger Behinderung Bremen e.V., Illustrator Stefan Albers

Beratung 
für Schwangere
im Malteser Campus St. Maximilian Kolbe 
Krieterstraße 9, 21109 Hamburg  

Sind Sie schwanger?
Brauchen Sie Beratung? 
Brauchen Sie Unterstützung?

beratung-wartenau@skf-hamburg.de

Bitte machen Sie einen Termin. 

Rufen Sie an:

Telefon 040 - 25 49 25 91

Montag: 10 - 12 Uhr
Mittwoch: 16 - 18 Uhr
Donnerstag: 10 - 12 Uhr und 14 - 16 Uhr

Sie können auch eine Email schreiben:


